

La Plataforma Casco Antiguo de Hellín ha desarrollado a lo largo del pasado año numerosas actividades encaminadas a la recuperación de espacios singulares y a la sensibilización por el cuidado de nuestro patrimonio: las plazas del Castillo y del Ánima han sido algunas de las actuaciones más aplaudidas. Ha habido otras que también han despertado gran interés como las foto-rutas "Descubriendo Hellín" o ampliando miras hacia los "Campos" con el acondicionamiento del Lavadero de Albatana, a repetir en Ontur.

Para el 13 de abril de 2013 queremos desarrollar actividades relacionadas con el patrimonio cultural del agua. Las fuentes tradicionales de agua pública de la ciudad son los "cañicos" que se extendían por todos los barrios del Casco. Para contribuir a su recuperación se ha planteado un concurso de haikus, en el que pueden participar todas las personas que lo deseen. Se puede acceder a las bases a través del enlace siguiente:

<https://sites.google.com/site/hellinantiguo/home>